

Llega a 4.73% inflación anual (Reforma 24/09/12)

Llega a 4.73% inflación anual (Reforma 24/09/12) En la primera quincena de septiembre, el precio del huevo registró un alza de 5.19 por ciento, respecto al precio de la segunda quincena de agosto Por Juan Carlos Orozco Cd. de México México (24 septiembre 2012).- En la primera quincena de septiembre, el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) registró un avance de 0.25 por ciento, con lo que la tasa de inflación anual se ubicó en 4.73 por ciento, de acuerdo con cifras difundidas por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). La tasa de inflación anual alcanzada es la más alta de los tres últimos años para una primera quincena de septiembre, la mayor para un periodo similar desde marzo de 2010 y superó al 4.69 por ciento reportado en la segunda quincena de agosto del presente año. El alza en el precio del huevo fue el principal factor de presión para el avance del INPC. En la primera quincena de septiembre este alimento registró un alza de 5.19 por ciento, respecto al precio de la segunda quincena de agosto. En el lapso referido, más de la mitad de la inflación reportada se derivó del alza de precios de los productos agropecuarios. En la primera quincena de septiembre el subíndice de precios de productos del campo registró un avance de 1.57 por ciento, con lo que contribuyó con 0.14 puntos porcentuales del 0.25 por ciento de inflación quincenal. En esta ocasión los productos agrícolas no pudieron hacer contrapeso al avance de los productos pecuarios. En el lapso referido, el precio del jitomate registró un avance de 6.91 por ciento, mientras que la cotización del pollo se incrementó 2.79 por ciento. Con estos avances, el índice de precios de frutas y verduras alcanzó un crecimiento de 0.96 por ciento, mientras que el índice de precios de pecuarios creció 1.94 por ciento en la primera quincena de septiembre. El factor estacional del regreso a clases también incidió en el avance de la inflación de la primera quincena de septiembre del 2012. Las colegiaturas de nivel primario se incrementaron 4.49 por ciento, mientras que las de secundaria avanzaron 3.68 por ciento, en tanto que las universitarias registraron un avance de 1.04 por ciento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 24 septiembre 2012